

## Ablauf der Evaluationen aller Lehrveranstaltungen am Departement Pharmazeutische Wissenschaften:



### Vorgespräch (Semesterbeginn)

Die Evaluation findet online statt (EvaSys). Die Dozierenden/Kursverantwortlichen werden von der Studienkoordination mittels Online-Formular zu Semesterbeginn kontaktiert, um die genauen Evaluationstermine anzukündigen. Zur Beantwortung stehen den Studierenden numerische Felder sowie Kommentarfelder im Fragebogen zur Verfügung.



### Evaluation (gemäß Vorgespräch, in der Regel 11. Semesterwoche)

Die Studierenden erhalten von der Studienkoordination, eine E-Mail mit Link und TAN (=individuelles Passwort), das sie zur Teilnahme an der jeweiligen Umfrage berechtigt. Bei Nicht-Teilnahme erhalten die Studierenden automatisch zwei Erinnerungs-E-Mails nach jeweils zwei Tagen zugesendet. Die Umfrage wird nach 7 Tagen geschlossen.



### Ergebniserhalt und Ergebnisrückmeldung (1 Woche nach Evaluation, in der Regel 12. Semesterwoche)

Die Dozierenden/Kursverantwortlichen erhalten die gescannten, ausgewerteten und in Berichtform aufbereiteten Ergebnisse per E-Mail von der Studienkoordination zugesendet. Die Dozierenden/Kursverantwortlichen melden die zentralen Ergebnisse den Studierenden nach Möglichkeit im Plenum zurück. Sie nutzen die Gelegenheit ggf. für Kommentare, das Stellen vertiefender Fragen oder zur Information über geplante Massnahmen. Die Dozierenden besprechen die Ergebnisse ggf. mit ihren Mitdozierenden / Assistierenden.



### Unterrichtskommission (Semesterende)



Die Dozierenden/Kursverantwortlichen melden Ergebnisse von allgemeinem Interesse (z. B. ungenügende Technik in Räumen, suboptimale Abstimmung von Veranstaltungszeitpunkten, etc.) der Studienkoordination zuhanden des Gremiums für Unterrichtsfragen (GfU) oder Unterrichtskommission (UK). Die UK erhält zudem von der Studienkoordination die Ergebnisberichte der Dozierenden/Kursverantwortlichen sowie dreijährlich einen Gesamtbericht über die durchschnittlichen Werte aller typengleichen Veranstaltungen (Benchmark). Bei unterdurchschnittlichen Evaluationsergebnissen findet in jedem Fall ein Gespräch zwischen Studienkoordination und allenfalls UK-Vorsitzendem/er und dem/der betroffenen Dozierenden statt (ggf. mit ihren/seinen Mitdozierenden / Assistierenden).

Sämtliche Lehrveranstaltungen am Departement Pharmazeutische Wissenschaften werden in einem dreijährigen Zyklus systematisch evaluiert.